



PAN EXIGE REFORMA ELECTORAL SIN IMPOSICIONES

Alertan que la iniciativa presidencial represente un retroceso democrático

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El **diputado** federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, afirmó que su bancada está abierta al diálogo y a la consulta pública sobre la reforma electoral propuesta por el gobierno federal, pero advirtió que no aceptarán un proceso “amañado” ni con imposiciones de mayorías legislativas.

Sánchez Rodríguez consideró positivo que el Ejecutivo contemple la realización de foros para discutir el tema, y sostuvo que es necesario actuar con orden y respeto para no poner en riesgo la estabilidad política del país.

El legislador panista alertó sobre el riesgo de que la iniciativa presidencial represente una regresión democrática y que abra la puerta a la intervención del crimen organizado en los procesos electorales. “Desde Acción Nacional vamos a

defender el derecho al voto libre y sin interferencias políticas o criminales”, dijo.

También criticó que Morena y sus aliados recurran a “mayorías aplastantes” para aprobar reformas de manera exprés, lo que, a su juicio, debilita el Estado de Derecho y atenta contra la transparencia institucional.

Acusó al oficialismo de buscar apropiarse del sistema democrático y llamó a evitar una reforma que solo beneficie a la llamada Cuarta Transformación.

El legislador concluyó que la oposición vigilará que cualquier modificación al sistema electoral priorice la democracia efectiva y no vulnere los derechos ciudadanos. •

DATO

EL DIUTADO panista, Ernesto Sánchez Rodríguez, criticó que Morena y sus aliados recurran a “mayorías aplastantes” para aprobar reformas de manera *exprés*, lo que, a su juicio, debilita el Estado de Derecho.



El **diputado** panista advirtió que no aceptarán un proceso *amañado*. Cuartoscuro